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本通信 No.6でもお伝えした桃山中学校運営協議会の第 4回が、エアコンが設置されたばかり
の家庭科室で行われました。前回は学力アップのためにできることを２年生全員とともに熟議

した様子をお伝えしました。今回は地域の代表の方と全教職員･２年生代表生徒が一緒に「より

よい町づくりのために､学校ができること､地域ができること」を話し合いました。地域や学校

の行事について、歴史ある地域の保存･継承について、小中高と地域の繋がりについてなど、白

熱した熟議が行われました。特に学力向上については、前回の成果をより具体化し、すぐにで

も実践できるような意見が出ていましたので、地域のみなさまには、今後の展開を見守ってい

ただき、提案があった際にはできるだけご協力の程、よろしくお願いします。

2月6日(火) 「桃山中第4回学校運営協議会(熟議)」
「よりよい町づくりのために、学校ができること､地域ができること」とは？
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